

**¡EL
FLORECIMIENTO
DEL ATLETA
ES EL TRIUNFO
DEL MUNDO!**



BRAD SNYDER

Presentación como candidato
a la Junta de Gobierno del IPC
Miembro ordinario

MI COMPROMISO

Si resulto elegido como miembro de la Junta de Gobierno del IPC, dedicaré mis esfuerzos a aprovechar el potencial humano y acelerar el Movimiento Paralímpico en todo el mundo. Con independencia de ello, mi compromiso con estos ideales es firme, pero si depositan su confianza en mí, reforzarán mi capacidad de trabajar por nuestro Movimiento y ayudarlo a ser más fuerte, más justo y más inspirador que nunca antes.

Juntos podemos conseguir que los Juegos no sean un mero reflejo, sino un auténtico propulsor de la excelencia ¡en todos los países, en todos los podios y en todos los corazones humanos!

A close-up, low-angle photograph of a swimmer performing the butterfly stroke. The swimmer's head is above water, wearing a black swim cap and goggles. Their arms are extended forward, and they are in the middle of a powerful kick. Water splashes around their head and arms. In the background, yellow lane lines are visible in a blue swimming pool.

Brad Snyder

RESUMEN DE EXPERIENCIA Y EDUCACIÓN RELEVANTES

Creo que brindo una combinación única de vivencias, liderazgo institucional y convicción ética a la Junta de Gobierno del IPC. Ostento maestrías en relaciones internacionales por la Universidad de Tufts y en políticas públicas por la Universidad de Princeton, donde estoy cerca de completar un doctorado en ética aplicada. Mi educación me ha proporcionado la perspectiva y la experiencia necesarias para enfrentar los desafíos de gobernanza.

Además, mi experiencia deportiva y profesional durante los últimos veinte (20) años me ha enseñado cómo liderar en entornos de alto riesgo:

EQUIPO ESTADOUNIDENSE (desde 2012)

- Competí en natación adaptada y paratriatlón en tres Juegos Paralímpicos (2012, 2016, 2020).
- Seis veces medallista de oro y titular del récord mundial en los 100m estilo libre (S11).
- Abanderado en la ceremonia de clausura de los Juegos Paralímpicos de Londres 2012.
- Elegido mejor deportista masculino en Río 2016 por el equipo estadounidense.
- Fomenté los valores olímpicos y paralímpicos fundamentales a través de asociaciones, marketing y apariciones en los medios, alcanzando a millones de personas.

Charlas motivacionales (desde 2012)

- Imparto más de 30 conferencias magistrales anuales a una amplia variedad de audiencias, incluyendo corporaciones, líderes militares y organizaciones deportivas profesionales.
- Inspiro a más de 100.000 personas con mensajes sobre comunidad, resiliencia y positividad.

Comité Olímpico y Paralímpico de Estados Unidos (desde 2019)

- Miembro de la Junta y Director de Deportistas, liderando iniciativas estratégicas.
- Presidente del Comité de Ética, encargado de la integridad y del cumplimiento.
- Lidero el Consejo Consultivo Paralímpico, abogando por los deportistas con discapacidad.
- He trabajado sobre temáticas como la participación de las personas transgénero, la inclusión y los ajustes para personas con discapacidad.
- Principales logros: rediseño de la identidad corporativa de U.S. Paralympics, reformas culturales, resiliencia frente a la pandemia.

Academia Naval de EE.UU. (desde 2025)

- Subdirector del Centro Stockdale para el Liderazgo Ético.
- Supervisor de 20 personas, gestionando un presupuesto de alrededor de 2 millones de dólares.
- Desarrollo y ejecuto programas de liderazgo ético, enseño y oriento a estudiantes universitarios en una variedad de cursos básicos y opcionales, y realizo investigaciones que avanzan la misión del centro.

Marina de EE.UU. (2006 - 2013)

- Desplegado en el extranjero como Comandante de Pelotón de Desactivación de Explosivos (EOD); lideré misiones peligrosas para la eliminación de explosivos, ayudé a mejorar las fuerzas militares y recibí múltiples premios, incluidos la Estrella de Bronce y el Corazón Púrpura.

Otras experiencias

- Actual vicepresidente de la Fundación de Operaciones Especiales de la Marina. Apoyo a los operadores especiales de la Marina y sus familias con la recaudación de fondos y programas. Recaudé 100.000 dólares cada año durante seis años, en beneficio de más de 900 personas.
- Asesor en el desarrollo de programas innovadores de liderazgo en la Universidad Polymath.
- En 2023 formé parte del consejo consultivo de la Fundación Pat Tillman. Ayudé a desarrollar la gobernanza y la estrategia.

Mientras trabajaba en el ejército, una explosión me dejó invidente y me cambió la vida en un instante. Tras ello, me encontré frente a una encrucijada que muchos veteranos heridos conocen de primera mano: encerrarme en las penumbras de la pérdida o luchar por renovarme. Y decidí luchar: no solo por recuperarme, sino por reimaginar en quién me podía convertir. A través del deporte, encontré no solo la rehabilitación, sino también un sentido, una identidad y la alegría.

Lo que me ofreció ese camino fue el Movimiento Paralímpico.

En el agua, encontré claridad. En la búsqueda de la excelencia, encontré sentido. Y, en los Juegos Paralímpicos de Londres de 2012, no solo subí al podio, sino que me vi ante el umbral de una nueva misión: servir no solo a mi país, sino a un colectivo global unido por la resiliencia y el potencial humano. Mi historia tiene reminiscencias del espíritu que llevó a la fundación de los Juegos de Stoke Mandeville, en los que veteranos de la Segunda Guerra Mundial convirtieron el trauma en triunfo. Me llena de orgullo dar continuidad a su legado de dignidad, determinación y transformación.

En la última década, he competido por todo el mundo, he ganado medallas y batido récords, pero, lo que es más importante, he escuchado, aprendido y liderado. Como miembro de la Junta Directiva, del Consejo Consultivo Paralímpico y de la Comisión de Ética y Cumplimiento Normativo del Comité Olímpico y Paralímpico de Estados Unidos (USOPC), he dedicado los últimos diez años a garantizar el empoderamiento de los deportistas y la rendición de cuentas por parte de las instituciones. En el ejército, aprendí a liderar con claridad, coraje y convicción. En la universidad—durante mis estudios en la Academia Naval de EE.UU., y las universidades Tuft y de Princeton—, obtuve una comprensión más profunda de las cuestiones éticas, la gobernanza y el potencial humano. Hoy, enseño esos mismos principios a futuros oficiales en la Academia Naval de EE.UU.



Estas experiencias me han proporcionado los conocimientos y la convicción necesarios para servir al Comité Paralímpico Internacional (IPC) en un momento crítico. Me comprometo a trabajar de forma colaborativa y productiva con la Junta de Gobierno del IPC para impulsar el Movimiento Paralímpico en cinco ámbitos clave:



1.

Proteger el prestigio del podio: confianza en la clasificación

La credibilidad del deporte adaptado depende de un sistema de clasificación que inspire confianza y sea coherente y transparente. Celebro la aplicación del Código de Clasificación del IPC de 2025 y sus normas internacionales conexas. Pero solo con reglas no basta: debemos conseguir que la sociedad haga suyo el sistema, hacer pedagogía con las partes interesadas y asegurarnos de que los casos de fraude en la clasificación se aborden con integridad. La clasificación no puede ser un misterio, debe ser un fundamento para la justicia y el orgullo. La confianza en este sistema requiere un diálogo abierto, honesto y continuo entre el IPC, los comités paralímpicos nacionales y las federaciones deportivas. Como miembro de la Junta de Gobierno, primero escucharé y luego trabajaré incansablemente para mejorar el sistema de clasificación y ganarnos la confianza de las partes interesadas.

2.

Promover la participación: ampliar el acceso en todo el mundo mediante convenios estratégicos

El alcance mundial del deporte adaptado es una de nuestras mayores fortalezas y responsabilidades. Los programas de desarrollo del IPC han mejorado la vida de personas de más de 130 países. Sin embargo, aún existen grandes disparidades. Estoy convencido de que podemos hacer crecer la participación de forma espectacular si aprovechamos estratégicamente los principales mercados comerciales —en particular el estadounidense en el camino hacia los Juegos Paralímpicos de Los Ángeles 2028 y Salt Lake 2034— y profundizamos en la asociación entre el IPC y el COI. Un convenio renegociado que refleje todo el valor de la marca paralímpica podría dar pie a nuevos niveles de visibilidad, inversión y coordinación. Maximizar el valor comercial y reinvertir en comités paralímpicos nacionales emergentes nos permitirá reforzar el tejido mundial del Movimiento en su conjunto.

3.

Fortalecer la gobernanza: integración e integridad

La buena gobernanza no es un lujo, es el fundamento de un éxito sostenible. Como líder en las reformas del deporte estadounidense, contribuí a la integración de la gobernanza del paradeporte en las federaciones nacionales, estableciendo estructuras unificadas y con rendición de cuentas. Aportaré esta experiencia al IPC para impulsar reformas que promuevan la transparencia, la integridad institucional y el empoderamiento de los deportistas. La gobernanza debe evolucionar para ajustarse a nuestros valores: liderazgo ético, igualdad y rendición de cuentas a todos los niveles.

4.

Fomentar la igualdad y la inclusión: más allá de los itinerarios

La igualdad no es una mera casilla que marcar en un formulario: es un valor fundamental que forma parte de los principios morales de nuestro Movimiento. Si bien celebramos con toda la razón progresos como una mayor igualdad de género en el deporte, siguen existiendo barreras estructurales que limitan la plena integración, en particular para las mujeres con discapacidad, los deportistas con discapacidad intelectual y las personas de países infrarrepresentados. Voy a abogar por el establecimiento de flujos —más que itinerarios— de desarrollo de deportistas que sean inclusivos desde su concepción, ampliando el acceso al entrenamiento, el liderazgo y la visibilidad en todos los segmentos del colectivo de personas discapacitadas. La inclusión no es un destino. Es la vara de medir de nuestro progreso.

5.

Reconcebir el éxito: excelencia y bienestar integral para el deportista

La búsqueda del oro nunca debe ir en detrimento de la dignidad humana. Me ilusiona observar que en el conjunto del Movimiento Olímpico y Paralímpico estamos redefiniendo el éxito para que incluya el bienestar integral, apoyando a los deportistas a lo largo de todo su ciclo vital a través de recursos de salud mental, oportunidades formativas e itinerarios para la etapa post-competitiva. Impulsaré esta visión en el IPC: un modelo de excelencia deportiva que respete a la persona en todas sus dimensiones y encaje con nuestra visión de mejorar el mundo a través del deporte. ¡El florecimiento del atleta es el triunfo del mundo!

El Movimiento Paralímpico me ha cambiado la vida y me ha aportado una identidad renovada, una comunidad a escala mundial y la oportunidad de trabajar por un movimiento que realmente hace del mundo un lugar mejor. Mi agradecimiento y mi aprecio por el Movimiento Paralímpico me obligan a hacer lo mismo por otros.

Como líder al servicio de éste, siempre escucharé primero y luego trabajaré incansablemente por la sintonía y la confianza de todas las partes interesadas. Para empezar, se deben cultivar relaciones profundas y productivas con el presidente y los demás miembros de la Junta de Gobierno del IPC. Luego, se debe mantener la apertura y la transparencia para con todos los deportistas y gestores deportivos. Me esforzaré por ser accesible y rendir cuentas a todos ellos.

Mirando hacia el futuro: oportunidades y responsabilidades

Los próximos años serán decisivos para nuestro movimiento. Estados Unidos se está preparando para organizar varios eventos internacionales históricos:



SALT LAKE CITY
UTAH 2034
Sede de los Juegos
Olímpicos y Paralímpicos
de Invierno



Presentando una oportunidad histórica de conseguir una mayor visibilidad, crecimiento e impacto. Gozo de una posición única para unir a las partes interesadas y garantizar que estos Juegos no solo resulten exitosos, sino también transformadores.

Más allá de la competición: un movimiento en favor de la humanidad

El deporte adaptado es más que la competición de élite; es un movimiento mundial en favor de la dignidad humana, la inclusión y la excelencia. Nuestra visión es atrevida:

MARCAR LAS
VIDAS DE
1.200 MILLONES
de personas con
discapacidad

INSPIRAR A
8.000 MILLONES
de personas que
habitan en el planeta

Ambas aspiraciones están al alcance si lideramos con integridad, actuamos con determinación y establecemos alianzas basadas en nuestra razón de ser.

A portrait of Brad Snyder, a man with short brown hair and a full, reddish-brown beard. He is smiling and wearing a blue zip-up jacket over a white collared shirt and a red and blue striped tie. The jacket has a white Nike swoosh on the left chest and the letters "USA" on the right chest.

**ESTOY
COMPROMETIDO
CON LA
BÚSQUEDA DE
LA EXCELENCIA
HOLÍSTICA,
PARA PODER
SERVIR E
INSPIRAR EL
FLORECIMIENTO
DE MI
COMUNIDAD.**
